



Cristian benjamín Sánchez Gómez
NOMBRE DEL ALUMNO

Sistema digestivo
TRABAJO

MATERIA

2° CUATRIMESTRE
LICENCIATURA EN ENFERMERIA
GRUPO

DOC. GONZALEZ SANCHEZ OSCAR FABIAN
DOCENTE

FECHA DE ENTREGA 15/11/20

COMUNIDAD PARTICIPANTE

VALORACION

La comunidad está representada en el método por la rueda de la valoración.

CONO

- * Valoración del medio del ambiente
- * Servicios sociales y de salud.
- * Economía.
- * Seguridad y transporte
- * Política y gobierno
- * Demografía
- * Educación
- * Recreación

Todas estas valoraciones son para que las necesidades de la comunidad se adviertan. Sobre las necesidades de la comunidad.

ANÁLISIS Y DISEÑO

El análisis es el estudio de todos los datos de la valoración con el objetivo de tener una imagen clara de los factores que producen tensión o estrés.

La LFD es una capacidad para manejar y controlar los factores que producen tensión en el sistema.

Las intervenciones particulares en un momento dado de los factores fisiológicos, psicológicos, socioculturales, educativos y espirituales que poseen el sistema demográfico o demográfico puede incluir en el grado de protección que le brinda su LFD tiene una posible protección con todos los factores o una combinación de ellos.

PLANIFICACION DE INTERVENCIÓN

El nivel de diagnóstico de la comunidad es un paso importante para mantener la participación de la comunidad en el proceso dirigido a planear las intervenciones en salud.

Se usan los métodos científicos hasta la salud de la comunidad y de las familias y los proyectos concretos de acción.

El programa incluye actividades y objetivos orientados de acuerdo de las metas.

IMPLEMENTACION

Es la fase de acción del proceso de intervención donde se ejecuta el plan con los miembros de la comunidad.

Intervenciones comunitarias según niveles de intervención primaria, secundaria y terciaria se enfocan hasta la prevención y por lo tanto se busca en el **centro de salud - comunidad**.

La intervención primaria tiene programas diseñados a prevenir problemas específicos de salud. Se realiza cuando el estrés preventivo toma nivel de defensa. La prevención terciaria viene suya en la comunidad y todo en decidir a la comunidad o un nivel de funcionamiento.

EVALUACION

La evaluación es el seguimiento de la comunidad de un programa de salud con el fin de medir los progresos hacia el logro de las metas y objetivos programados.

Los datos observados en la evaluación son muy importantes para la revisión de diagnósticos del análisis obtenidos en la valoración.

Es así como en tanto en la comunidad y familias indican los cambios y modificaciones en ellos y proporcionar información para una nueva valoración incluyendo un nuevo proceso de intervención.